

Das mysteriöse Trio

Von oOMiyabimaruOo

Kapitel 1: Die Ankunft

Auf den Bahnsteigen von King's Cross tummelten sich jede Menge Muggel. Die waren so damit beschäftigt ihre Züge zu erreichen, dass sie die Gruppen von Menschen gar nicht bemerkten, die mit ihren Schubkarren, die beladen waren mit Koffern und manchmal mit Käfigen in denen Eulen waren, in einer Steinwand zwischen Bahnsteig neun und zehn verschwanden. Gleich hinter der Wand war der Bahnsteig neundreiviertel, von dem nur Zauberer wussten.

Rod, Killuah und D.J lehnten an einem Steinpfeiler von Bahnsteig neundreiviertel und beobachteten die Menschenmenge die sich auf den Bahnsteig tummelten und in eine große rote Dampflock einstiegen. Ihre Aufmerksamkeit richtete sich aber kurz vor elf einen Jungen im Alter von sechzehn, der sich mit seinen zwei Freunden von ein paar Erwachsenen verabschiedeten und dann begannen ihre schweren Koffer in den Zug zu Hiefen.

Einige Momente später winkten sie aus einem Zugabteil zirka in der Mitte des Zuges den Erwachsenen zu. Auf einmal ließ der Zug mit einem lauten Pfeifgeräusch eine große Dampfwolke aus, mit dem der Zug seine Abfahrt ankündigte.

Die Erwachsenen drehten sich um und machten sich auf den Weg den Bahnsteig zu verlassen. Rod, Killuah und D.J wussten um wen es sich bei den Erwachsenen handelten. Es waren Lupin, Mod- Eye, Tonks und die Weasley Eltern. Obwohl sich der Zug schon ein paar Meter bewegt hatte, machten Rod, Killuah und D.J keine Anstalten sich zu beeilen um den Zug noch zu erreichen.

Als die Erwachsenen bei ihnen vorbeigingen, taten die zwar so als würden sie gerade darüber reden wie sie nach Hause kommen würden, doch Rod konnte genau den Blick von Mod- Eye Magischen Auge auf sich ruhen spüren. Sie wurden von Mod- Eye so lange beobachtet, bis dieser mit den anderen durch die Wand zwischen Bahnsteig neundreiviertel und den Muggelbahnsteigen gingen.

Diese Begegnung war so schnell erfolgt, dass der Zug noch nicht einmal das Ende des Bahnsteiges erreicht hatte. Gleich nachdem die Erwachsenen verschwunden waren sagte Rod leise "Los".

Auf einmal rannten ein silbergrauer Wolf, ein weißer Tiger und ein schwarzer Panther den Bahnsteig entlang und sprangen gleichzeitig am Ende des Bahnsteiges ab und landeten am Vorsprung des Zuges.

Noch bevor die anderen Zauberer begriffen hatten, was sie da gerade gesehen hatten, verschwanden der Tiger, Wolf und der Panther im Zug.

Im Zug gingen Rod, Killuah und D.J an den Abteilen vorbei und suchten ein Abteil, das

noch nicht voll war. Ihre Koffer hatten sie schon vor fünfzehn Minuten in den Zug gebracht und sie in eines der Abteile untergebracht, in denen sonst nur die Lehrer, die manchmal mit dem Zug fahren besetzten. So hatten sie genug Zeit den berühmten Harry Potter zu beobachten. Die drei Freunde kannten sich schon so lange, das es nur wenige Gesten beanspruchte, wenn sie etwas vorhatten und somit nie viel diskutieren mussten. Wie der Zufall es so wollte, war genau in dem Zugabteil in dem Harry und seine Freunde saßen drei Plätze frei. Killuah, D.J und Rod nickten sich zu. D.J klopfte an und öffnete die Abteiltür. "Äh Entschuldigung, sind die noch frei?" fragte D.J und zeigte auf die freien Plätze. "Ja die sind noch frei, könnt ruhig reinkommen" war die Antwort von Ron.

Sogleich gingen die drei in das Abteil und liesen sich auf den freien Plätzen nieder. Schweigend saßen alle da und starrten aus dem Fenster oder schauten Krummbein und Pig zu, wie sie durchs Abteil jagten.

Erst nach einer halben Ewigkeit, so schien es, brach Hermine die Stille. "Wie heißt ihr? Ich hab euch noch nie in Hogwarts gesehen."

"Also, ich bin Killuah und das sind" Killuah zeigte auf Rod und D.J "Rod und D.J. Wir sind dieses Jahr das erste Mal auf Hogwarts, also ist es nicht wunderbar, dass du uns noch nie gesehen hast. Und wie heißt ihr?"

"Ich bin Harry und das sind" er zeigte ebenfalls auf seine Freunde "Ron und Hermine. Sagt mal, ihr seid bestimmt keine Erstklässler, wie kommt es dann das ihr dieses Jahr das erste Mal in Hogwarts seid? Seid ihr Austauschschüler?" fragte Harry weiter. Rod öffnete seine Augen, die er gleich nachdem er sich gesetzt hatte, geschlossen hatte und beobachtete Harry mit einem abschätzenden Blick, bevor er antwortete. "Nein, wir sind keine Austauschschüler, wir sind umgezogen und gehen wegen diesen Umständen dieses Jahr das erste Mal nach Hogwarts."

Jetzt mischte sich auch Ron ein. "Und wie alt seid ihr?"

Diesmal beantwortete D.J die Frage. "Rod und ich sind 16, aber Killuah ist 17. Er ist nämlich mal sitzengeblieben"

Ron schien diese Antwort mit einer Mischung aus Freude und Argwohn hinzunehmen. Schließlich sagte Hermine "Hey, dann kommt ihr vielleicht zu uns nach Gryffindor." Jetzt mischte sich Killuah wieder ein. Er sagte grinsend "Bei D.J und mir wäre das schon möglich, aber bei Rod sind wir uns nicht so sicher. Er hat ne brutale Veranlagung."

Für diese Aussage erntete Killuah einen finsternen Blick von Rod, der ihm veranlasste sich mit der Ausrede "War doch nur ein Scherz" und "Bist wohl mit dem falschen Fuß aufgestanden" zu entschuldigen.

Damit endete das Gespräch von ihnen bis zur Ankunft in Hogsmead. Nur als die fette Dame mit dem Essenswagen vorbeikam und ihnen was zum Essen verkaufte, brach eine wilde Diskussion zwischen Ron, Harry, Killuah und D.J aus, in der es darum ging, welcher der abgebildeten Zauberer von den Schokofröschen es mehr verdiente Zauberminister zu werden und einem lauten Fluch von Ron, als einer der Schokofrösche mitten ins Gesicht von Rod hüpfte, der wieder die Augen geschlossen hatte, und noch einen Schrei von Hermine als Rod den Frosch aus versehen auf Hermines Buch schmiss, wo der Frosch von Krummbein zerquetscht wurde.

Es war schon dunkel geworden, als sie in dem Bahnhof von Hogsmead einfuhren.

Sie hatten sich schon lange vorher umgezogen. Auf den Weg aus den Zug mussten sich Harry, Hermine und Ron von Rod, Killuah und D.J trennen, da Rod und die anderen noch ihre Koffer holen mussten.

Nachdem Rod, Killuah und D.J ihre Koffer geholt hatten und in eine spezielle Kutsche die nur für sie war, zum Schloss gebracht wurden, wurden sie von einer Lehrerin von Hogwarts, von der sie wussten, das sie McGonagall hieß. Denn sie hatten ja nicht umsonst die ganzen Ferien damit verbracht alles über Hogwarts und Harry Potter herauszufinden. Sie wurden von ihr in einen Seitenraum der Großen Halle gebracht. Sie sagte ihnen, das sie gleich geholt wurden und dann entschieden wurde in welche Häuser sie kommen würden. Nachdem sie schweigend ein paar Minuten gewartet hatten, wurden sie von McGonagall in die große Halle gebracht.